



先日、湘南地域の教会の牧師先生方の集まりの後、江の島に行ってきました。ちょっと暑かったのですが、汗をかき、息を切らせながら階段をのぼって、上まで行ったら、空と雲と太陽と海の素晴らしい景色を見ることができました。あと、秋を感じるすすきも…。



特別メッセージ

神は無秩序の神ではなく、平和の神である。聖書コリント人への第一の手紙14章33節

今、様々なところで秩序が失われつつあるように思います。学校での先生と生徒の秩序、家庭での夫婦関係や親子関係の秩序、友達関係の秩序などが失われているのではないかでしょうか。そして、キリスト教会でも…。

聖書は、神様のゆるしと愛を強く語っています。しかし、それは無秩序を容認しているものではありません。神様は善と悪をはっきりとさせ、最終的には報いと裁きを与えるお方です。そして、同時に、私達に平和を与えて下さる平和の神です。

そして、神様は実際、イエス様をこの地に送る事によって、神様との平和を与え、さらに一人一人の心の中に「ゆるす心」と「愛する心」を与えて平和に生きられるように導いて下さっています。平和の神を信じ、平和が広がる幸いに人生を歩んでください。ハレルヤ♪